



SEMARNAT
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS NATURALES



PROFEPA
PROCURADURÍA FEDERAL DE
PROTECCIÓN AL AMBIENTE

INFORME DE COMISIÓN

Fecha de Elaboración 29/07/2019

Jefe inmediato: JUAN CARLOS SEGURA

Consecutivo
por Área: 221

Delegación : CHIHUAHUA

Área de Adscripción: RECURSOS NATURALES

Comisionado:	Sanchez	Castro	Manuel Antonio
	Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)

Periodo: 23 al 27 de julio de 2019

Lugar: Juárez y Riva Palacio, Chihuahua.

Objeto de la Comisión: Realizar visitas de inspección en materia de vida silvestre, forestal y de impacto ambiental al interior de los municipios de Juárez y Riva Palacio, Chihuahua.

Síntesis: **Martes**

23 de julio de 2019.- Saliendo de las oficinas de la PROFEPA en la Cd. de Chihuahua nos trasladamos al interior del Mpio. de Juárez, Chih., hasta localizar terrenos donde se ubicaba una coordenada geográfica de una de las ordenes de inspección asignadas, por lo que una vez que nos entrevistamos con personal que se encontraba al interior de dicho terreno, se iniciaron actividades inherentes a toma de información en campo y posteriormente a la elaboración de la correspondiente acta de inspección en materia de vida silvestre, una vez firmada de conformidad por todos los que en ella intervinimos, se procedió a iniciar traslado al municipio de Riva Palacio, Chihuahua, lugar donde debido a la escases de luz natural, se eprocedió a pernoctar.

Miércoles 24 de julio de 2019.- Se reanudan actividades trasladandonos hasta un lote al cual se encontraba dirigida una de las ordenes de inspección asignadas, lote donde se lleva a cabo entrevista con sus ocupantes, donde se toma información relativa a la materia forestal y donde se elabora el acta de inspección correspondiente. Debido a la escases de luz natural, se procede a dar por terminadas las actividades diarias para a continuación pernoctar.

Jueves 25 de julio de 2019.- Se reanudan actividades trasladandonos hasta un lote al cual se encontraba dirigida una de las ordenes de inspección asignadas, lote donde se lleva a cabo entrevista con sus ocupantes, donde se toma información relativa a la materia de impacto ambiental y donde se elabora el acta de inspección correspondiente. Debido a la escases de luz natural, se procede a dar por terminadas las actividades diarias para a continuación pernoctar.

Viernes 26 de julio de 2019.- Se reanudan actividades trasladandonos hasta un lote al cual se encontraban dirigidas dos de las ordenes de inspección asignadas, lote donde se lleva a cabo entrevista con sus ocupantes, donde se toma información relativa a la materia forestal y de impacto ambiental y donde se elaboran las actas de inspección correspondientes. Debido a la escases de luz natural, se procede a dar por terminadas las actividades diarias para a continuación pernoctar.

Sabado 27 de julio de 2019.- Se reanudan actividades trasladandonos hasta un lote al cual se encontraban dirigidas dos de las ordenes de inspección asignadas, lote donde se lleva a cabo entrevista con sus ocupantes, donde se toma información relativa a la materia forestal y de impacto ambiental y donde se elaboran las actas de inspección correspondientes. Una vez terminadas las labores inherentes al levantamiento de actas de inspección se inicia el traslado a la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, donde se entregó la unidad asignada.

Conclusion: La práctica de la agricultura requiere de bastas superficies de terreno, es por eso que la vigilancia del cumplimiento legal ambiental en regiones agrícolas promueve un desarrollo sustentable.

Resultados Obtenidos: Se lograron desahogar las ordenes de inspección asignadas.

Contribución: Con estas acciones se busca incidir en la disminución de los ilícitos sobre los recursos naturales.

Atentamente

Vb.Bo.

Manuel Antonio Sanchez Castro

ING. JUAN CARLOS SEGURA

Comisionado

Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.